



パース通信



Vo.1

今年度1年間交換教員として、オーストラリアのパースに赴任している英語科伊東が、オーストラリアや海外から見た日本についてお伝えします。

みなさんはじめまして、英語科の伊東琢磨です。

2017年4月から2018年3月までオーストラリア西海岸にある西オーストラリア州のパースにきています。

美しいオーストラリアの自然や文化、本当に優しい人たち、遠く海外から見た日本についてお伝えしていると思います。皆さんはオーストラリアのどこにパースがあるかご存知ですか。関西空港から、飛行機を乗り継いで約14時間。時差は1時間ですので日本と連絡も取りやすいのです。



創刊号では、兵庫県と西オーストラリア州との結びつきについてお伝えします。

兵庫県と西オーストラリア州は姉妹州省の関係にあります。兵庫県は他にもアメリカのワシントン州、ロシアのハバロフスク地方、ブラジルのパラナ州、中国の広東省と海南省、パラオ共和国と姉妹州省の協定を結んでいます。

昨年、兵庫県と西オーストラリア州が姉妹州省となって35周年を迎えました。去る2017年4月24日、西オーストラリア州政府主催の35周年記念パーティーが開催されました。

その席では、井戸兵庫県知事とマーク・マクゴワン西オーストラリア州首相を始め、兵庫県議会議長、西オーストラリア州議会議長が新しい協定書にサインを



しました。(↑サインしている知事・首相・両議会議長)

オーストラリアと日本は、環太平洋地域にあって、とても大切なパートナーです。経済の分野だけでなく、文化、芸術、スポーツまで幅広く交流を行っています。

教育交流もとても盛んです。毎年300人以上の高校生が、西オーストラリア州に語学研修で来豪しています。これだけ多くの高校生が毎年西オーストラリア州のパースを訪れているということは本当に素晴らしいことだと思います。

若いときから世界に出て、日本を遠く離れたところから改めて日本や世界を見ることは、これからの社会を生きていく上でとても重要だと思います。

また、改めて人と人とのコミュニケーションについて体験することを通して、英語の重要性を体感できます。基本的に英語が多少できなくても、人間同士なのでコミュニケーションはとれます。ですので、「英語が苦手だから外国に行くのはやめておこう」と思っている中学生・高校生のみなさん、学校や地域で外国に出る機会があるのであれば、是非飛び込んでみてください。

Vol.2は、パースの街並みと観光について触れようと思います。

現地からの生の情報をお伝えしますので、楽しみにしてください。